
Der Bürgermeister wies auf die geänderte Formulierung des Beschlussvorschlages durch den 
Haupt- und Finanzausschuss hin. 
 
Herr Dr. Frank erklärte, die SPD-Fraktion werde der Stellenplanänderung zustimmen. Er wies in 
diesem Zusammenhang auf die Notwendigkeit eines Personalentwicklungskonzeptes hin und 
mahnte dies nochmals an. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


